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１２月議会が終了、アイズ９号の発刊となりました。一般質問で
は９月議会に続き 「くらしよし倉吉 スカイ（住み続けたい、帰り、
たい、行きたい）作戦」をテーマにしました。様々な視点・角度か
ら質問をしたいのですが、限られた時間の中でいつも消化不良な感

があります。例えば、保育の問題一つをとっても、利用者から見た保育料、よりよい保育環
境のための施設や保育士確保と人員配置（正職と臨職の割合も 、財政負担や保育所再編等）
課題山積です。論点を整理しながら、少しずつ，出来るところから分かりやすく質問してま
いります。今議会の質問概要を裏面に載せていますのでお読みいただければ幸いです。
アイズは、定期的に議会報告や活動状況・考え等を載せています。アイズが「くらしよし
」 、「 、 、 」 。倉吉 を元気に 住み続けたい 帰りたい 行きたいまち倉吉 の一助となれば幸いです

11月11日(水)～13日(金）主な活動日誌(10月～12月)
（１）東京都千代田区「国立新

美術館第２回日展、要望活動(内閣府 」10/１ 倉吉市戦没者慰霊祭 上井地区福祉懇談会 ）
(２)滋賀県草津市「草津まちづくり株式会社」７ 市長要望（上井地区）
(３)京都府京都市「京都市美術館」８ 議会運営委員会

16 10月臨時議会
上北条小音楽会 坂根平遺跡調査報告会17

20 河北中校区小学校適正配置説明会
24 竹林・タケノコフォーラム

河北小学校音楽会28
29 久米中校区小学校適正配置説明会

癒やしと見る者を虜にする美術館の魅力、まち11/1 上井まつり 上北条まつり
づくりにかけるマンパワーに圧倒されました。視７ 河北中学校校内文化祭
察にあたり、お忙しい中対応していただいた関係１１～１３ 東京都・草津市・京都市視察
者の皆様に感謝、活かしていきたいと思います。14 上北条小収穫祭 観光地域づくり講演会

倉吉市社会福祉大会 東中校区小学校適正配置説明会17
グッスマ展示、餅つき大会、20 議員懇談会 政治団体関係研修会
倉吉ばえん祭（左下から）25 河北中校区同研発表会 日本海政経懇

27 議会運営委員会
11/30～12/16 12月定例会 議会運営委員会
７ 議会運営委員会
９ 教育福祉常任委員会
13 議会運営委員会 議員懇談会
19 グッスマ記念展示開会式

■現場主義 ■情報公開 ■柔軟な思考 ■選択と集中 ■ブレない政治姿勢
ふるさと倉吉を「(住み続けたい：ス）(帰りたい：カ）(行きたい：イ 」作戦 ）
まちとするための「くらしよし倉吉 スカイ（SKY)作戦」

＜プロフィール＞
昭和５１年３月 早稲田大学卒業, イトーヨーカドー入社
昭和５７年４月～ 愛知県岡崎市をはじめに鳥取県中部の小学校教諭として勤務
平成１１年４月～ 倉吉市教育委員会事務局勤務
平成１６年 月～ 倉吉市立明倫小学校長、倉吉市立上北条小学校長１０
平成２５年 月～ 倉吉市議会議員（教育福祉常任委員長 H27/12～、議会運営委員）１０

大切にしたい３つの「C」 challenge：挑戦 choice：選択＆concentration：集中

、 。倉吉市では 中心市街地活性化計画に沿って具体的な動きも始まりました
また、倉吉市未来いきいき総合戦略もでき、第11次総合計画の後期計画策

定作業も進んでいます。藤井たかひろは「市民みんなで取り組むまちづくり」
を大切に「くらしよし倉吉」発展のため努力してまいります。さらなるご支援･

やるき！本気！勇気！ご理解よろしくお願いいたします。



＊詳細については、倉吉市ホームページ等でご覧下さい。１２月議会報告

一般質問（主な内容） 答 弁、今後の姿勢

くらしよし倉吉スカイ（住み続けたい、帰りたい、行ってみたい）作戦Ⅱ

「住み続けたいまち」保育・教育について
。 。○周辺町と比べ保育料は？他 ○若干高い 約２０００万円程度負担がかかる

にあわせた場合財政負担は？ ○３歳児以上学級には正規職員、未満児学級等
○公立保育所の保育士の配置 には経験豊かな臨時職員を充てている。正規職
実態と課題について問う。 員と臨時職員の割合は、３：７となっている。
●周辺町並み保育料検討を。 ●ふるさと納税の活用等財政問題を考えて判断

。 。再編での正規保育士確保を。 したい 再編には職員配置も主旨に入れている
○教室のエアコン、洋式トイ ○国の補助金等も考えながら進めたい。エアコ
レの整備方針を問う。河北小の ンは特別支援教室から。河北小の間仕切りは平＜一般質問＞

教室と廊下の間仕切り設置はいつ？ 成２９年以降となる （調査は進めていく）。
●仕切りのないのは河北小だけ。早急な対応を。
○学校再編説明会（10・11月）は、教育振興計画 ○指摘の面も持っている。必要に応じて個別に
に学校再編を入れる準備のための会だったのか？ 出かけて話をしてまとめていきたい。
●市民への十分な説明と具体的方向施策提示を。
「帰りたいまち」有害鳥獣と放棄竹林
○有害鳥獣捕獲の実態と「中部イノシシプロジェ ○イノシシが年々増えている。昨年２月から今
クト」の進捗状況はどうなっているのか？ 年の１０月までに４回会合を開いている。
○放棄竹林の実態と竹活用 竹炭 竹パウダー等 ○２０年間で約２倍となっている。竹水・竹パ（ 、 ）
の現状について問う？ ウダーは研究が始まった段階である。
○倉吉市未来いきいき総合戦略と有害鳥獣対策、 ○詰めたものではない。具体的にはこれから。

●ジビエとしての活用（イノシシ 、タケノコ竹活用についてはどのような関係にあるのか？ ）
●イノシシも竹も「やっかいものを宝物に」の共 そのものの活用と竹林整備等有効。
通点。関係機関等と連携して地域振興の目玉に。 市としても支援できるものはしていきたい。

○彫刻マップや博物館の講座を持っている。「行ってみたいまち」彫刻のまち、観光DMO
●倉吉のPRに活かしたい。例えば、彫刻作家に○倉吉には緑の彫刻プロムナードをはじめ多くの
お出でいただき「芸術大学のまち」として市民優れた彫刻がある。市の宝・観光の目玉としての
や彫刻を志す学生達に解説、実際に歩く。整備と全国へのPRが必要ではないか。

○「とっとり梨の花温泉郷広域観光協議会」を核 ○DMO化で旅行業務の法人化・インバウンド受
とする鳥取県中部圏域版DMOに国の地方創生事業 入整備・ワンストップ窓口環境整備等が進む。

●中部広域を通じ連携しているが、さらに自力に関わる交付金がついた。これを機に観光の広域
を付け、経営改善を図って欲しい。市としても化とインバウンド対応～中部全体での事業内容・
十分連携しながら取り組んでいきたい。組織等の連携を充実していかなければならないと

思うが如何か。

○事務事業の評価点検、まちづくり評価会議(外「倉吉の維持･発展」事業の効果的なあり方
○市として事業見直しで取り組んでいることは？ 部)、予算要求段階の評価(サマーレビュー)等。

。第２次行革プランの総括として次につなげたい
●関係課部での協議、関係機関と調整しながら○これからは、部局間や他町・関係機関との連携
事業の効果的効率的な運営に努めていきたい。と分担による事業展開と精査が必要ではないか。

議 案 質 疑 答 弁、今後の姿勢

○年々増加傾向にある。職員の健康管理、ワー時間外及び休日勤務手当
○近年の時間外及び休日勤務 クライフバランス、経費削減等の観点からしっ
（残業）は増加している？減 かりと管理していきたい。
少している？ ICカードの使用、ノー残業デー、業務拡大に伴
残業に対する考え方と対応 う見直し、ITの有効活用、外部委託、適正な職

策について問う。 員配置等総合的に取組を進めていきたい。
＜議案質疑＞予約型乗り合いタクシー

○順調なスタートとなっていない。その原因と今 ○市報とあわせて新たなチラシを配布した。ド
後の対応策は？ アツードア等の利点も周知していきたい。

態度平成２７年１２月定例会の主な議案等

議案 平成２７年度倉吉市一般会計補正予算（第６号） 賛成
議案 平成２７年度倉吉市特別会計補正予算 賛成
議案 賛成個人番号利用及び特定個人情報提供に関する条例一部改正について
議案 賛成特定個人を識別するための番号利用等関連の条例一部改正について
議案 財産の無償譲渡について 賛成
議案 監査委員の選任について 反対
発議 倉吉市農業委員会委員の推薦について 賛 成
発議 鳥取県立美術館誘致推進決議 賛成＜採決＞


